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　入社を決めた理由は、とにかく社内の雰囲気が良すぎた
ところです。会社説明会でも若い人たちの意見を取り入れ
ていきたい！ということで昨年から新入社員を募集してい
ることを知り、年齢層は高めではありますが自分に働きや
すい環境だなと感じたこともあり、応募しました。

社内の
雰囲気が
良すぎ

個性を
仕事の
強みに

　みなさん優しい方ばかりで、毎日楽しく
仕事させてもらっています。入社して８か
月になりますが、先輩社員の個性の強さは
ほかに負けないくらいすごい！！その個性
を仕事では強みに変えているのもすごい！
と日々感じさせられます。

10年後の
自分は…

　結婚して子供がほしい！という願望は
あり、さすがに１０年後は３３才になる
ので実現できるように頑張りたいところ
です。近い目標は実家を出て自立し、余
裕のある大人な女性になることです。

2023年4月入社の社会人1年目。
事務サービス部として、電話対応や書類作成、
SNS投稿…そして何より明るい笑顔で社内の
雰囲気作りに貢献しています。

SNS更新中！積極的にインスタグラム
投稿しています。さっちゃん食堂やビッ
グ・ワンで育てているキノコの成長日記
も見られますWW

新社会人、 日々奮闘中！新社会人、 日々奮闘中！

長崎ベイサイドマラソン 走りました
2023
11/19

　大木敬介＆円香が『2023 長崎ベイサイドマラソン』の 10 ㎞

マラソンに出場いたしました。二人ともマラソン大会には初挑戦！

　水辺の森公園～県庁～稲佐橋～旧旭町交番前で折返しという

コース。我らが社長、練習不足すぎて途中リタイアしますと高ら

かに宣言しつつも、持ち前の根性根性ど根性で死にそうになりな

がらもゴーーール！！円香は週１回の練習の成果か、余力を残し

て？のスマイルゴール！みんなで走るの楽しいね。

　というわけで、来年はハーフマラソンに挑戦します！ヤー！

スタートゲートが遠い！
申告タイム早い人順。

円香　1時間 4分38秒　
敬介　1時間８分21秒

2024 年１月 7日
かきどまり運動公園に
て開催される新春駅伝
にエントリー。
ホームページ、SNSに
てご報告！
ホームページ、SNSにホームページ、SNSにホームページ、SNSに

H様、B様、写真提供ありがとうございました！


